



En el programa de esta semana hemos analizado la trayectoria artística y política de Noa. La artista israelí tiene previsto actuar en el Festival de Jazz de Gasteiz el próximo 16 de julio, motivo por el cual la red EH-Palestina Sarea ha puesto en marcha una campaña para denunciar la normalidad con que se pretende desarrollar este evento. Por otro lado, para desentrañar las relaciones de Noa con el régimen israelí, hablamos con el periodista y activista Richard Wendling, miembro de Sarea en Nafarroa, quien lleva tiempo siguiendo la trayectoria de esta artista que tiene especial querencia por los escenarios navarros. En su faceta periodística Richard tuvo la oportunidad de entrevistar a Noa en una charla en que puso en evidencia la férrea defensa que la artista hace del régimen israelí. Además realizamos una lectura crítica de la carta remitida por unos 50 artistas vascos a Noa y la respuesta dada por la embajadora cultural de Israel.

+Video

```
swfobject.embedSWF('/plugins/content/avreloaded/mediaplayer.swf','avreloaded0','300','20','9.0
.124','/plugins/content/avreloaded/expressinstall.swf',
{file:'https://ia902507.us.archive.org/19/items/Uhintifada189NoaLaCaraAmableDelApartheidIsra
el/uhintifada189.mp3',width:'300',height:'20',showeq:'false',searchbar:'false',enablejs:'false',auto
start:'false',showicons:'true',showstop:'false',showdigits:'true',
showdownload:'false',usefullscreen:'true',backcolor:'0xFFFFFF',frontcolor:'0x000000',
lightcolor:'0x000000',screencolor:'0x000000',overstretch:'false'}
,{allowscriptaccess:'always',seamlesstabbing:'true',allowfullscreen:'true',wmode:'transparent',bgc
olor:'#FFFFFF',menu:'true'}, {id:'p_avreloaded0',styleclass:'allvideos'}));
```

